



Dan voto de confianza a funcionarios de Hacienda

Tras la comparecencia del nuevo titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), con los votos de los 419 diputados presentes, el pleno de la Cámara ratificó los nombramientos presidenciales del propio secretario de Hacienda, Edgar Amador, del subsecretario de Ingresos, Carlos Lerma Cotera, y del titular de la Tesorería de la Federación, Carlos Roberto Fernández González.

Los tres altos funcionarios de Hacienda rindieron protesta ante el pleno.

Previamente, los seis grupos parlamentarios fijaron postura sobre el perfil de los designados, destacando el pronunciamiento

de la oposición que dio su voto de confianza al relevo.

Representantes del PAN, PRI y MC reconocieron los esfuerzos que, en contraste al sexenio anterior se hacen en esa dependencia federal para controlar el endeudamiento que dejó el sexenio pasado.

Manifestaron los diputados de la oposición su expectativa de que habrá diálogo y apertura en el secretario Amador, esperando que la política fiscal no sea un instrumento de persecución y que la inversión productiva cuente con condiciones de certeza.

— Ivonne Melgar